

新年号
令和7年
2025
NEW YEAR



赤い羽根共同募金 街頭募金活動

11月10日(日)、あいハウジングアリーナ松元会場にて「まるっとまつもとマルシェ」で、赤い羽根共同募金運動に、通所介護より2名、訪問介護より1名が参加させていただきました。街頭募金にご協力くださいました方々に感謝申し上げます。

AED 救命講習会



11月21日(木)、鹿児島市消防局西消防署隊員二名と地域の分団員二名をお招きし、デイサービス内で救命講習会を実施しました。主に心肺蘇生法やAEDの使用法、その他の応急手当について学びました。いざというときに、正しい応急手当ができるように、職員は真剣に実技演習に取り組みました。

今号の表紙

ご利用者の真剣なまなざし。慣れない絵筆を握り、細かい部分の絵付け。立派なるまが完成しました。思い出の作品です。



松元デイだより

ずっと笑顔で安心できる ころの拠りどころ

公式Instagram



@MATUMOTODAYSERVICE

笑門来福



今号の表紙

卵の殻で作った「だるま」が完成。表情はみんな違っていておもしろい。

編集後記

令和7年新年号はいかがでしたでしょうか。ご覧いただきご意見等いただければ幸甚に存じます。さて、今年の干支である「巳」という字は胎児の形を表した象形文字で、子宮が胎児を包む様子が由来とされています。また、ヘビが冬眠から目覚め地上に出てくることから、冬に根をはった草木が芽を出し「新しい種子が生まれる」という意味があり、力を蓄えていたものが芽を出す「起点」の年、脱皮する特性と併せ「再生と誕生」を意味する年と言われています。当事業所も巳のごとく、職員一同、初心に返り謙虚な姿勢で、新たな取り組みを取り入れ、安定的・安心できる施設を目指して、一致団結して盛り上げていきます。また、これからも情報発信と地域との繋がりを大切にしていきたいと存じます。本年も社会福祉法人聖寿会 松元デイサービスセンターを何卒よろしくお願ひいたします。

新年のご挨拶

令和七年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。皆様におかれましては、健康やかに新春を迎えられたことと、お慶び申し上げます。また、松元デイサービスセンターも設立以来二十八年目のお正月を無事迎えることができました。これもひとえに、ご利用者様、御家族の方々、地域の方々並びに係関係の皆様のご支援、ご協力によるものと心から感謝申し上げます。本年も皆様のご期待に添えるべく、福多き年になりますよう「安心・安全」のサービスを提供し、「ここにきて良かった」と思ってください。来年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

松元居宅介護事業所
職員一同



社会福祉法人 聖寿会 居宅介護事業所
松元デイサービス
〒899-2703 鹿児島県鹿児島市上谷町3366-5
☎ **099-278-4358**



松元居宅介護事業所
○通所介護事業所/訪問給食
Tel.099-278-4358
○居宅介護支援事業所
Tel.099-278-4454
○訪問介護事業所
Tel.099-246-7088

公式ホームページ



<https://syafukuseijyukai.com/matsumoto/>

12月16～19日に、10、11、12月生まれの誕生会&クリスマス会を開催いたしました。ご長寿のお祝いとして、ご利用者・職員の歌や楽器演奏、ダンスなどを披露していただき、盛大に開催することができました。また、お祝い膳も好評で、満足された様子でした。これからも皆様の健康長寿を心からお祈り申し上げます。

お誕生会 クリスマス会

★お誕生者のみなさま★



ご利用者と職員が一体となったお誕生会の余興。毎回、プログラム内容が異なり、見応えがありました。時に涙あり、笑いありと賑やかなひとときでした。また、今年も盛大にお祝いしますね!

☆新年祝賀会☆ 新年あけましておめでとうございます



お正月お祝い膳



本庄理事長のご挨拶

令和7年1月4日(土)、デイサービスセンターにて、「新年祝賀会」を開催しました。開催にあたり、社会福祉法人聖寿会 本庄 茂理事長より、新年のご挨拶がありました。その後はご利用者と職員で一月一日の合唱、お祝い膳や祝杯で新年をお祝いしました。また、皆様方のご健勝とご多幸をお祈りしました。

今年も、皆様にとって良き年となりますように。

松元幼稚園さんと世代間交流会

隣接する松元幼稚園の園児達と約5年ぶりに交流がありました。ハロウィンパーティーや収穫祭のたくさんの野菜や手作りのプレゼントを利用者様へ届けてくださいました。元気な子どもたちと触れ合い、同じ時間を過ごすことで、利用者様は大変喜ばれ、笑顔が溢れていました。世代を超えてお互いの理解と絆を深められ、素敵な交流の場となりました。松元幼稚園の先生、園児の皆様、楽しいひとときをありがとうございました。今年もたくさんの思い出を作りましょう。



コスモスドライブ



天気の良い11月に鹿児島市都市農業センターへコスモス見物へ出かけてまいりました。ちょうど見頃とあって、駐車場は車で埋め尽くされているほど、たくさんのお見物客でした。満開のコスモス畑に皆さんは感動されていました。